

Münchener Maklerpool Fonds Finanz zum fünften Mal Gewinner des DEUTSCHEN FONDSPREISES

Auch in diesem Jahr wurde auf dem FONDS professionell Kongress in Mannheim wieder der angesehene DEUTSCHE FONDSPREIS für herausragenden Kundenservice verliehen. Das Fachmagazin „FONDS professionell“ startete eigens für die Ermittlung der Preisträger eine Online-Leserbefragung, an der insgesamt über 4.450 Vermittler teilnahmen. Das Ergebnis: Bereits zum fünften Mal in Folge gewann der Münchner Allfinanz-Pool die begehrte Auszeichnung und wurde erneut für seinen erstklassigen Service prämiert. Tim Bröning, Mitglied der Fonds Finanz-Geschäftsleitung und Verantwortlicher der Bereiche Unternehmensentwicklung und Finanzen, nahm den Preis vor Ort entgegen.

Auch in diesem Jahr wurde auf dem FONDS professionell Kongress in Mannheim wieder der angesehene DEUTSCHE FONDSPREIS für herausragenden Kundenservice verliehen. Das Fachmagazin „FONDS professionell“ startete eigens für die Ermittlung der Preisträger eine Online-Leserbefragung, an der insgesamt über 4.450 Vermittler teilnahmen. Das Ergebnis: Bereits zum fünften Mal in Folge gewann der Münchner Allfinanz-Pool die begehrte Auszeichnung und wurde erneut für seinen erstklassigen Service prämiert. Tim Bröning, Mitglied der Fonds Finanz-Geschäftsleitung und Verantwortlicher der Bereiche Unternehmensentwicklung und Finanzen, nahm den Preis vor Ort entgegen.

„2014 stand bei uns im Zeichen des Allfinanz-Ausbaus: Wir sind sehr erfolgreich mit unserer Baufinanzierungssparte gestartet und haben einmal mehr gezeigt, dass das Konzept Diversifikation hervorragend funktioniert und auch bei unseren Maklern großen Anklang findet. Wir freuen uns also sehr, diesen tollen Preis mit nach München nehmen zu dürfen und danken jedem einzelnen Vermittler, der mit uns gemeinsam diesen Weg des Erfolgs geht“, so Tim Bröning über die Auszeichnung.

Ganz im Zeichen des Allfinanz-Ausbaus stand auch der Auftritt des Münchner Pools auf dem FONDS professionell Kongress 2015. So ging die neue, hochprofessionelle Sachwerte-Plattform am 28. Januar erstmals live. Dem konsequenten Wachstum und der Stärkung der verschiedenen Segmente wurde damit gezielt Rechnung getragen. „Mit unserer benutzerfreundlichen Lösung sind wir ab sofort in der Lage, allen Vertriebspartnern eine optimale Unterstützung für ihren Beratungsprozess anzubieten. Dazu punktet das System mit vielen wertvollen Extras wie einer aktiven Bestandsverwaltung, Realtime-Statistiken und einem umfangreichen After-Sales-Support“, fasst Tim Bröning zusammen. Im Zuge der Neuaufstellung im Segment Sachwerte zieht der Maklerpool 2015 auch mit der Investmentssparte nach. Beide Bereiche starten mit eigenen Roadshows durch, weitere Veranstaltungen für die Baufinanzierungssparte seien ebenfalls in Planung.

Pressekontakt:

Thorsten Jess

- Pressereferent / Marketing -

Telefon: +49 89 1588 15 - 380

Fax: +49 89 1588 35 - 380

E-Mail: presse@fondsfinanz.de

Unternehmen:

Fonds Finanz Maklerservice GmbH
Riesstraße 25
80992 München

Internet: www.fondsfinanz.de

Über Fonds Finanz Maklerservice GmbH

Die Fonds Finanz Maklerservice GmbH ist der größte Allfinanz-Maklerpool Deutschlands. Mit über 27.000 Vertriebspartnern, 230 Mitarbeitern und 130 Regionaldirektoren ist das Münchener Unternehmen bundesweit tätig. Die Fonds Finanz erzielte im Geschäftsjahr 2013 eine Gesamtleistung von 98,1 Mio. Euro. Der Gewinn belief sich auf 4,1 Mio. Euro (Ergebnis der gewöhnlichen Geschäftstätigkeit).

Die Fonds Finanz bietet umfassende und mehrfach ausgezeichnete Vertriebsunterstützung für Vermittler in den Sparten Leben, Kranken, Sach, Investment, Sachwerte, Bankprodukte und Baufinanzierung – zu 100 % kostenfrei.

Die Fonds Finanz wurde 1996 gegründet und ist als inhabergeführte Kapitalgesellschaft zu 100 % unabhängig. Eigentümer und Geschäftsführer sind Norbert Porazik und Markus Kiener.

Stand: September 2014

